

Aktuelle Nachrichten

Badische Zeitung vom 2. März 2002

Genehmigung ist erteilt

Betreutes Wohnprojekt

ST. BLASIEN (wun). Das Landratsamt hat jetzt die Baugenehmigung für das Bauvorhaben in der Fürstabt-Gerbert-Straße erteilt, wie Bürgermeister Johann Meier in der jüngsten Gemeinderatssitzung bekannt gab. Die Firma Heuer und Heuer aus Lörrach möchte auf diesem Areal ein Heim für betreutes Wohnen errichten. Die ehemalige Güterabfertigung und das daneben stehende Haus sollen abgerissen werden.

Geplant ist ein vierstöckiges Gebäude mit einer Länge von 27 Metern, das fast den ganzen Bereich vom „Törle“ bis zum nächsten Wohnhaus ausfüllt. Dort sollen 18 behindertengerechte Wohnungen entstehen, jeweils mit einer Grundfläche von rund 50 Quadratmetern. Für die Betreuung der dort lebenden älteren Menschen soll die Sozialstation sorgen.

Schon vor Jahren hatte der Gemeinderat einer Planung für ein Wohnprojekt zugestimmt. Inzwischen ist es durch Verhandlungen gelungen, auch das daneben stehende „Lüberhäusle“ in die Planung mit einzubeziehen, so dass das ganze Areal bebaut werden kann.

<http://www.badische-zeitung.de/1015147364688>